

## El Gobierno de Buenos Aires construirá un espacio interreligioso en la ciudad

Escrito por Pulso Cristiano, AICA, ACIERA / Edición: Actualidad Evangélica  
Viernes, 12 de Mayo de 2017 15:25

---

**El Jefe de Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires presentó el proyecto en un almuerzo con 50 líderes religiosos, entre los que se contaba el representante de la entidad evangélica ACIERA.**



*El Jefe de Gobierno almorzó con 50 líderes religiosos en el Centro Cívico de Paque Patricios, Buenos Aires*

(BUENOS AIRES, 09/05/2017) El Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires construirá un espacio interreligioso **en la [Costanera Sur](#), una zona turística del litoral porteño**, según anunciaron sus autoridades a dirigentes de comunidades religiosas locales.

## El Gobierno de Buenos Aires construirá un espacio interreligioso en la ciudad

Escrito por Pulso Cristiano, AICA, ACIERA / Edición: Actualidad Evangélica  
Viernes, 12 de Mayo de 2017 15:25

---

El jefe del Gobierno porteño, **Horacio Rodríguez Larreta**, compartió el pasado 2 de mayo un almuerzo con **más de 50 dirigentes religiosos** en el Centro Cívico en el barrio de Parque Patricios, que sirvió de marco para la presentación del proyecto de construcción de este espacio, frente al barrio Rodrigo Bueno.

Rodríguez Larreta manifestó que el Gobierno porteño está abierto, “a partir de encuentros como éste, a las iniciativas que surjan y promuevan las distintas instituciones y comunidades” y aseguró: “Somos un gobierno receptivo y sabemos que sólo trabajando en equipo podemos hacer que los vecinos vivan mejor”.



El jefe de Gobierno asistió acompañado por el ministro de Ambiente y Espacio Público, Eduardo Macchiavelli; el secretario general, Fernando Straface; la subsecretaria de Relaciones Internacionales e Institucionales, Laura Latorre, y el director de Cultos, Federico Pugliese.

## El Gobierno de Buenos Aires construirá un espacio interreligioso en la ciudad

Escrito por Pulso Cristiano, AICA, ACIERA / Edición: Actualidad Evangélica  
Viernes, 12 de Mayo de 2017 15:25

---

El mandatario agradeció la posibilidad de encontrarse, por segundo año consecutivo, con los representantes de los diversos cultos y los alentó a continuar generando herramientas de diálogo.

Pugliese afirmó: “Vamos a concretar el sueño de que Buenos Aires tenga un lugar interreligioso en el espacio público que sirva para el encuentro, para actos conmemorativos, celebraciones religiosas y comunitarias”.

Los dirigentes religiosos manifestaron alegría de esta iniciativa y presentaron sus inquietudes y necesidades, según informó la agencia AICA.

Además, sugirieron distintas acciones para llevar a cabo en la profundización del diálogo y la construcción de la paz.



**ACIERA: Hacer visible la labor de las iglesias en el 500º Aniversario de la Reforma**



El pastor **Jorge Gómez**, director general de la Alianza Cristiana de Iglesias Evangélicas de la República Argentina ( [ACIERA](#) ), expresó que “la labor social que realizan las iglesias en materia de prevención de las adicciones, obra carcelaria, disminución de la pobreza, etc., debe ser *viralizada* a través de los medios de comunicación, ya que compartir esta clase de noticias produce esperanza y la esperanza es el motor que moviliza a una comunidad a la acción”.

Además, agregó que **“las iglesias evangélicas se encuentran trabajando fuertemente en los preparativos por los festejos del 500 aniversario de la Reforma Evangélica”**

Fuentes: Pulso Cristiano, AICA, ACIERA / Edición: Actualidad Evangélica